
 

 

 
 
 
 
 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen für die  
Sitzung des Planungsausschusses am 26.09.2017: 
TOP 12 Fragen der Ausschussmitglieder 
 
 
Sehr geehrter Herr Kollmeyer,  
 
die Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bittet um die Beantwortung der folgenden 
Fragen im Planungsausschuss am 26.09.2017 unter TOP 12 „Fragen der Ausschuss-
mitglieder“: 
 
In den Haushalt 2017 wurden 40.000 € zur Umsetzung von Maßnahmen zur Förderung 
des Fuß- und Radverkehrs aus dem „Masterplan klimafreundliche Mobilität“ eingestellt. 
Bitte beantworten Sie unsere folgenden Fragen: 
 

1. Für welche konkreten Maßnahmen wurde bzw. wird das Geld verwendet? 
 

2. Welche Fördermöglichkeiten bzw. Förderprogramme werden für die Umsetzung 
von Maßnahmen im Bereich Fuß-/Radverkehr genutzt? Wurden bereits ent-
sprechende Anträge gestellt? 

 
 
 
Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
   

 

Birgit Niemann-Hollatz  Maik Steiner 
Fraktionssprecherin   Stellv. Fraktionssprecher 

 

 
An  
den Vorsitzenden  
des Planungsausschusses  
Heiner Kollmeyer 
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